
番 質　問　事　項 質　  問　  趣  　旨 答弁者

1 5. 中山　五雄 行財政改革について ①行政改革は 町長

②財政の健全化に向けての改革は

合併について 町長の考えを具体的に説明を 町長

西峰２号線避難道路に 西峰２号線の安全面について 課長

ついて 町長

2 8. 伊東　盛雄 平成20年度末の財政状況 ①一般会計、特別会計、債務負担行為等の起債 課長

について 　残高はいくらか（項目毎の資料を求む） 町長

②年度毎の償還金額はどのようになっているか

（平成20年から平成27年迄の資料を求める）

③平成20年の実質赤字比率、連結実質赤字比率、

　実質公債費比率、将来負担比率はどのように

　なっているか（資料を求める）

町税及び手数料等の滞納 ①20年度末における滞納額の総額はどのように 課長

について 　なっているか（資料を求める）

②滞納処理はどのようにしているか

情報公開について 上峰町のホームページの充実について 課長

　(1)財政状況の開示

　(2)例規集の掲載

　(3)議事録の掲載

小学校の学校パトロール 現状と問題点について 課長

について 教育次長

3 3. 松尾　仁 リーダーシップについて ①町長に求められる資質について考えを承知 町長

　したい（特に重要と思われるもの３つ程）

②モラルの維持向上について 町長

　過去の事業の綱紀粛正の考えは（発令者含む）

行政（組織の機能向上） ①主として職員のスキルアップ（人造り）に 町長

について 　ついての考えを

②課の再編、統合について考えを承りたい

（教育委員会含む）

③危機管理策はどのようにお考えか

財政改革について ①選挙公約と施政方針について 町長

②財政に対する町民の最大関心事はどのように

　認識されているか

③財政再建についてアンケートも必要だと思うが、

　お考えは

広報について ①当町の広報誌は月刊に復する必要があると 町長

　思うが、お考えは

②情報の積極的開示を

　説明責任について認識を伺う

　資料要求

　（2）21年度任意の繰上げ一括返済予定あれば計画を

　（3）町支出の補助金合計一覧、非常勤特別職の報酬・費用弁償合計一覧
　　　（19年度、20年度、21年度 見積で可）

氏　　名

平成21年6月定例会一般質問

　（1）町税等の収納状況調べ（19年度、20年度、21年度 見積で可）
　　　 特に法人町民税、地方交付税を
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4 6. 矢動丸　博文 行財政改革について ①財政健全化対策はどうするのか 町長

②地域活性化臨時交付金の活用は充分検討されたか 課長

③町村合併の進捗状況は

5 4. 漆原　悦子 学校給食について 民間委託の現状及び地産地消・食育活動等 町長

（全般） 　 教育次長

課長

行財政取組みについて ①教育行政の現状・今後の方向性 町長

②安心安全の町づくりへの対応は 教育次長

課長

6 1. 松田　俊和 施政方針について 行政改革に伴う意図は 町長

社会教育について 社会教育の現状及び方向性 課長

（全般について）

7 7. 井上　正宣 国際交流 ①国際交流の意義について 町長

②青少年健全育成と国際交流

農業問題 ①地産地消と食育活動（公約） 町長

②上峰の農業新ブランド（公約）

③その他

財政全般 ①過去10年間の起債状況と今後10年間の償還計画 町長

②その他（資料求む） 課長

行政全般 ①組織の見直しについて 町長

②その他

堀川産業 堀川産業買収から償還完了まで（資料求む） 町長

課長

8 2. 原槙　和彦 財政について ①早期健全化団体指定対策は 町長

②財政再建は 課長

税について ①滞納対策は 町長

②税収増に向けた取組みは 課長

町長の給料について カットの真意は 町長

9 9. しがらみのない上峰 ①根本から刷新できる人 町長

町づくりのできるリーダーとは 　何をすべきか

②大切なふるさと上峰町をしがらみなく創造できる人

（今後の町づくり）

行財政改革 ①町政改革 町長

大胆改革とは ②地域農業の再生

③経済支援対策

　トップセールスでの雇用創出計画

合併に対しての前向き ①これからの合併の進め方 町長

ビジョンとは ②「なぜ合併」合併の時期


